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An easy and fast identification method concerning Cancer pagurus , Macropipus puber, ,Atelecyclus rotundatus and
Macropipus spp. zoaes is presently describe in that paper. For this purpose we have settled our study on pigmentation
test and specific morphological characters. After a critical examination of actual identification keys, we propose new
and easy identification tests discribe in a simplified dichotomic key. This paper is completed by some photographies
data in order to allow a best approach of characters determination. NOT CONTROLLED OCR, Cette note indique une
méthode d'identification simple et rapide des zoés de Cancer pagurus, Macropipus puber, Atalecyclus Rotundatus et
Macropipus spp. basée essentiellement sur des critères de pigmentation. complétée par des caractéristiques
morphologiques spécifiques. Après examen critique des clés existantes, nous proposons des critères d'identification
nouveaux et d'emploi facile que nous avons réunis dans une clé dichotomique partielle. Des photographies complètent
cette note et nous permettent de visualiser la plupart des critères. OCR NON CONTRÔLE
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Identification des zoés de tourteau (Cancer pagurus L.) et d'étrille (Macropipus
puber L.). Comparaison avec d'autres zoés de morphologie très voisine
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